

Patroli Polsek Cisayong Antisipasi Aksi Kriminal dan Geng Motor

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERSUARA.ID

Dec 12, 2024 - 16:24



Cisayong, 12 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cisayong Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan patroli malam untuk mengantisipasi terjadinya aksi kriminalitas dan gangguan kamtibmas, khususnya yang melibatkan geng motor di wilayah Cisayong. Patroli ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif, sekaligus

mencegah terjadinya tindakan kriminal yang meresahkan masyarakat.

Pelaksanaan Kegiatan:

1. Waktu dan Tempat:

Hari/Tanggal: Rabu, 11 Desember 2024

Pukul: 22.00 WIB hingga dinihari

Lokasi: Wilayah Hukum Polsek Cisayong, Kabupaten Tasikmalaya

2. Personel yang Terlibat:

Kapolsek Cisayong, IPTU Hasan Basri, S.E.

Anggota Polsek Cisayong

Tujuan dan Cara Bertindak:

Melakukan patroli rutin di titik-titik rawan aksi kriminal, seperti di jalan-jalan sepi dan kawasan yang sering digunakan geng motor untuk berkumpul.

Meningkatkan pengawasan terhadap kegiatan-kegiatan yang berpotensi menyebabkan gangguan kamtibmas, seperti balap liar dan tindak kekerasan.

Melakukan razia terhadap kelompok yang mencurigakan, serta memberikan edukasi tentang bahaya kejahatan jalanan.

Mengingatkan masyarakat untuk tetap waspada dan melaporkan setiap aktivitas yang dapat mengganggu ketertiban.

Hasil yang Dicapai:

1. Situasi di wilayah hukum Polsek Cisayong selama patroli berlangsung dalam keadaan aman dan terkendali.

2. Tidak ditemukan adanya geng motor atau aksi kriminal yang mengganggu ketertiban masyarakat.

3. Kehadiran petugas patroli memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang beraktivitas di malam hari.

4. Terjalinnnya komunikasi yang lebih baik antara polisi dan masyarakat, serta peningkatan kesadaran akan pentingnya menjaga ketertiban.

Pernyataan Kapolsek Cisayong: Kapolsek Cisayong, IPTU Hasan Basri, S.E., menegaskan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cisayong untuk menjaga keamanan dan ketertiban. "Patroli ini sangat penting untuk mencegah terjadinya aksi kriminal dan gangguan kamtibmas. Kami akan terus meningkatkan kegiatan patroli untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, serta berkolaborasi dengan warga untuk menciptakan lingkungan

yang kondusif,” ujarnya.

Polsek Cisayong mengimbau seluruh masyarakat untuk tetap waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, serta segera melaporkan ke pihak berwajib jika melihat atau mengalami kejadian yang mencurigakan.

Humas Polsek Cisayong